
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

INDICAÇÃO Nº  098/2024

Indico  à  Mesa  da  Câmara,  depois  de  observadas  as  formalidades
regimentais de costume, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando os
seus  bons  préstimos,  no  sentido  de  Sua  Excelência  determinar  à  Secretaria  Municipal
competente,  para  que  os  Almoxarifados  da  Prefeitura  de  Jaguariúna  sejam
consolidados, unificando a operação de recebimento, armazenamento e distribuição,
aumentando o controle e evitando desperdícios.

JUSTIFICATIVA

Realizando visitas aos Almoxarifados “Central”, de “Gêneros Alimentícios”
e de “Produtos de Limpeza”, sendo estes dois últimos de Administração da Secretaria de
Educação,  pude  notar  que  materiais  da  mesma  natureza  (alimentos  e  limpeza)  são
administrados de maneira segregada, isto é, em ambos depósitos existem estes tipos de
materiais. Ademais, “times” de secretarias diferentes fazem a administração dos materiais.

No  entendimento  deste  vereador,  a  consolidação  do  recebimento  e
administração de todos os materiais comprados pela Prefeitura em um único depósito seria
salutar para maior controle e menor desperdício. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, aos 06 de maio de 2024.
VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS
Cópia  conforme  o  original  apresentado  nesta  Edilidade,  em  Sessão

Ordinária realizada em 07 de maio de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de maio de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


